

Hoy en

LA PRENSA  
GRAFICA



Srta. Fátima Chávez.

**ACOGIPRI expone en Hotel Presidente**

La señorita Fátima Roxanna Chávez, de la Asociación Cooperativa del Grupo Independiente Pro-Rehabilitación Integral, invita a la Exposición de Cerámica Shicalí hoy en el Hotel Presidente.

**GN aclara caso de asalto, robo y muerte**

Un caso de asalto, robo y homicidio, ha sido aclarado por detectives de la Guardia Nacional que capturaron a los malhechores, consignándolos a los tribunales comunes. (Inf. en Pág. 3).

**Informan precios de productos**

Los precios de los productos básicos como arroz, frijol, maíz, azúcar, verduras y frutas dan a conocer a la ciudadanía, para evitar especulaciones. (Inf. en Pág. 3).

**Seminario sobre inversiones**

Un seminario sobre los proyectos de inversión, tendrá lugar el próximo miércoles, a partir de las 8 horas en el Hotel Camino Real. (Inf. en Pág. 3).

**Exalta labor de las secretarías**

La señora Nelly de Amaya, secretaria del Departamento de Asesoramiento del Ministerio de Agricultura y Ganadería, exalta la labor de las secretarías, que el próximo 26 de este mes celebrarán su día.

**Activan unidades móviles del IRA**

En Santa Ana hay mucha satisfacción entre las amas de casa, comercios y ciudadanía en general, por la activación de unidades móviles del IRA con productos básicos. (Inf. en Pág. 3).

**Nuevos alcaldes no quitarán empleados**

Los nuevos alcaldes municipales que iniciarán su período de tres años, han declarado que no harán destituciones injustas de empleados. (Inf. en Pág. 3).

**Vacunación logra sus metas**

Bastante afluencia de niños hubo en todos los sitios de vacunación de la república, lográndose así las metas propuestas en favor de la salud infantil. (Inf. en Pág. 2).

**Demanda contra billeteros políticos**

Demanda contra tres directivos de la Asociación de Vendedores de Billetes de Lotería (ASEBILL), por la toma del tercer piso de la institución, ha presentado el Lic. Abraham Valencia Morales, presidente de la Lotería Nacional. (Inf. en Pág. 2).

**Guardia consigna a dos terroristas**

La Guardia Nacional consignó el sábado al Juzgado Segundo de lo Penal de esta ciudad, a Jaime Antonio Rodas Romero y a María Margarita Velado Puentes de Zamora, por su vinculación con bandas y actividades terroristas.

**Sala de operaciones Inauguran**

Una sala de operaciones de emergencia, para casos extremadamente graves, fue inaugurada en el Hospital San Juan de Dios, de Sonsonate, constituyendo un verdadero progreso en ese centro asistencial.



Srta. Nelly de Amaya.



Lic. Abraham Valencia.

# Hoy analizarán el Código Salud

En Asamblea Extraordinaria discutirán hoy los profesionales químicos y farmacéuticos el intento del Ministro de Salud, Dr. Benjamín Valdez, de que se apruebe el proyecto de Código de Salud.

La reunión extraordinaria fue convocada por el Colegio de Químicos y Farmacéuticos, la Asociación Femenina de Químicos y Farmacéuticos y la Junta de Vigilancia respectiva, los representantes del gremio ante el Consejo Superior de Salud Pública y el Comité Pro Defensa Gremial, integra-

do por profesionales y estudiantes.

Dirigentes del gremio expusieron que se considera apremiante la reunión de este día ante los propósitos del Ministerio, de que se apruebe rápidamente el proyecto del Código, con atropello de los derechos de los diferentes gremios involucrados con la salud del pueblo.

Los profesionales han calificado de insultante la publicación de la mencionada Secretaría de Estado, la semana pasada, en la que se hacen plan-

—Pasa a la página 54—

# Demanda por toma de local de Lotería

Demanda contra tres directivos de la Asociación de Vendedores de Billetes de Lotería (ASEBILL), ha interpuesto la Lotería Nacional, por la "toma" del tercer piso de esa institución, con fines desestabilizadores.

Así lo informó ayer el Presidente de la Lotería Nacional, Lic. Abraham Valencia Morales, quien aseguró, que los tres directivos se han apartado totalmente de los fines de la asociación a que pertenecen, y lejos de actuar legalmente están realizando prácticas políticas, en la cuales han

llegado hasta insultar a los ejecutivos de la Lotería.

Por esa razón, acotó el funcionario, también les han sido suspendidas sus cuotas de billetes de Lotería, tanto de la Grande como de la Chica, en forma personal.

Asimismo, el Lic. Abraham Valencia informó, que también ha interpuesto demanda contra ASEBILL en el Ministerio del Interior, pues la asociación no está cumpliendo con sus estatutos que le mandan a no partici-

—Pasa a la página 31—

# Vacunación logra metas propuestas

La Tercera Jornada de Vacunación masiva a nivel nacional, superó la meta de 190 mil niños y 30 mil mujeres embarazadas, informa el Ministerio de Salud.

Las metas propuestas en el proceso de vacunación, han sido logradas, gracias a la cooperación de autoridades y pueblo.

Los sorprendentes resultados, que llegan a los 600 mil inmunizados con las dos anteriores jornadas del presente año, son producto del esfuerzo de los técnicos de Salud Pública, UNICEF, OMS-OPS, clubes de servicio y los distintos sectores sociales, dentro de un marco de tranquilidad, gracias

—Pasa a la página 54—

## Editoriales

**Severos daños a sistema eléctrico**

La destrucción del sistema eléctrico ha continuado con intensidad, después de las elecciones del 20 de marzo, dañando injustamente a la población. El hecho debería divulgarse ampliamente por ser una violación más a los derechos humanos de los salvadoreños.

## Un día en nuestra historia

**Maestros combaten la desnutrición**

(Jueves 11 de abril de 1963). Cuatrocientos profesores de 33 escuelas en los departamentos de La Paz, San Vicente, Cabañas y Cuscatlán, combaten activamente el problema de la desnutrición escolar, con un eficaz programa nutricional.

## Indice

Nacionales / 2-3  
Internacionales / 4-5  
Editoriales / 6-7  
Sociales / 8-28

Cartas a María / 14  
Horóscopo / 33  
Cómicos / 36-38  
La Cámara / 37

Platillos / 37  
Clasificados / 40-53  
Indicador / 54  
Cines / 54-63



REUNION DE AGEPYM. Miembros de la Asociación General de Empleados Públicos y Municipales de El Salvador (AGEPYM), se reunieron el

sábado para analizar los problemas nacionales en el contexto de los empleados estatales ante los representantes de la Ley de Servicio Civil.